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Protokoll der Fachratssitzung Mechatronik vom 15.11.2010 
 
Beginn: 19:05 Uhr 
Ende: 21:35 Uhr 
 
Anwesende: Philipp, Felix, Tobias, Jeff, Quang, Bastian, Johannes, Ibrahim, Steffen, Martin
  
Später: Sebastian  
 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Martin wurde zum Protokollanten gewählt. 
 

TOP 02: Feststellung der Anzahl der gewählten/nichtgewählten Vertreter und 
Beschlussfähigkeit 

 Es sind 3 gewählte und 7 nichtgewählte Vertreter anwesend, die Beschlussfähigkeit 
wurde somit festgestellt. 

 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde genehmigt. 
 

TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 01.11.2010 

 Das Protokoll wurde mit zwei Änderungen einstimmig angenommen. 
 

TOP 05: Erstsemestersprechstunde 

 Nach einer kurzen Vorstellungsrunde werden die Erstsemester über die Arbeit des 
Fachrates aufgeklärt. 

 
TOP 06: Bericht: Studienkommission 

 Philipp erklärt den neuen Mitgliedern, wozu die Stuko dient. 

 Martin und Philipp berichten von der letzten Sitzung am 3.11.2010. 
 

TOP 07: Bericht: Studentischer Rat 

 Felix erklärt den neuen Mitgliedern, wozu der Stura dient. 

 Felix berichtet von der letzten Sitzung am 3.11.2010. 
 

TOP 08: Satzung der Studierendenschaft der Leibniz Universität Hannover 

 Die neue Satzung wird bereits zur nächsten Legislaturperiode in Kraft treten. 

 Felix und Johannes arbeiten die genauen Veränderungen der Fachratbestimmungen 
aus. 

 
TOP 09: Bericht: Sommerfest Nachlese 

 Steffen berichtet von der Nachlese. 

 Am 14.7.2011 wird das nächste Sommerfest stattfinden. 
 

 
 



 
 

- 2 - 
 

TOP 10: Nachbesprechung: Essen im Schweinske und Ersi-Party 

 Essen im Schweinske: Die Anzahl an Teilnehmern (ca.30 insgesamt) war sehr gut. 
Nächtes Jahr sollen die Einladungen früher versendet werden. 

 

 Ersi-Party: Unkosten sind gedeckt. Nachbesprechung mit Jürgen hat noch nicht 
stattgefunden. Es kam zu technischen Problemen bei der Musik. 

 
TOP 11: Masterzulassung 

 Es gibt Unklarheiten, ob es bei der neuen Zulassungsordnung möglich ist ohne 
Bachelorabschluss bereits mit dem Masterstudium zu beginnen. Quang erkundigt sich. 

 
TOP 12: Stand der Projekte 

 Steffen erklärt kurz die Projekte für die neuen Mitglieder. 
 

 Teamevent: Ein Kegelabend wird in 2 Wochen veranstaltet. 
 

 Mailverteiler: Der Verteiler ist fast fertig. 
 

 Shirt- und Pulloverbestellung: Läuft an. Kleine Verbesserungen werden durchgeführt. 
 

 Neue Mitglieder: Es soll weiterhin Werbung gemacht werden  
 

 Weihnachtsmarktbesuch: Wird zwischen den 6.12-10.12 stattfinden. 
 

 Weihnachtsfeier: Wird am 16.12 stattfinden.  
 

 Homepage: Bei den Events sollen mehr Fotos für die Homepage gemacht werden. Die 
Projektplaner sollen  sich für ihr Projekt um Fotos und kurzen Bericht kümmern. 

 
TOP 13: Verschiedenes 

 Die Schließberechtigungen für die Transponder wurden freigeschaltet. 
 

 Erstsemester organisieren eine Kneipentour für Erstsemester. Es wurde einstimmig 
beschlossen, dass der Fachrat die Tour unterstützt. 

 

 Es wurde vorgeschlagen, dass in Zukunft auch der Nachname der Anwesenden im  
Protokoll dokumentiert wird, wobei er bei Personen, die dies nicht möchten,  
weiterhin weggelassen wird. Der Vorschlag wurde mit acht Stimmen, einer  
Gegenstimme und einer Enthaltung angenommen. 

 
 


